

茜 あかねぐも 雲



令和 4年

7月15日(金)

【No. 12】

『夏休みの準備、待ったナシ!』

いよいよ、夏休み目前となりました。来週の木曜日から、長い40日の休みに入ります。みなさんは、夏休みを迎える準備は整っているでしょうか？夏休み前のこの時期は、「勝負の夏」を迎えるにあたり、意気込みだけではなく具体的にどんなことを取り組んでいくのかを決めていく大切な期間です。いくら、「頑張ろう」という気持ちが本気であっても、何をどのように、どの日程で取り組んでいくのかが決まっていなければ、意気込みはカラ回りしてしまいます。



ここで、ちょっと想像してみてください・・・、もし今週末が夏休みの最後の週で、来週から2学期だったとしたら…!? “え～!” “やめて!!” “そんなのヤバイ…” など、いろいろな反応が返ってきそうですね。でも、これは冗談で言っているわけではないのです。具体的な計画もなく夏休みを迎えた人は、これといったこともできずに日々を送り、結局は何も身につかぬまま、いつの間にか長かったはずの夏休みが終わっている、ということになりかねないのです。

どうでしょう…、昨日配られた『夏休みの学習計画』は、現時点でどれくらい埋まりましたか？5教科すべての欄に、具体的な学習内容が記入できている人は、あとは実行あるのみ、しっかりとスタートラインに立てていますね。でも、まるっきり埋められない欄があった人は…、そうです、それは「来週から2学期」状態の危険性があるということです。“現時点で”と書きましたが、今日はもう夏休み6日前なのです。計画を立てるという意味では、もうギリギリのラインだということを認識してください。だから、これはもう本当に、待ったナシ!なのですよ…。

それから、もう一つ、夏休み中に「進路選択」に向けてしっかりと取り組んでおいてほしいことがあります。それは、『上級学校訪問』です。先日は、高校の先生7名にひばり中にきていただき、お話を伺う機会がありました。また、これまでに自ら学校訪問に参加した人もいます。この夏は、具体的な進路希望先を絞っていくことを念頭に、できる限り上級学校訪問していけると良いですね。実際に高等学校や専修学校に訪問してみると、ガイドの本や人の話からでは分からない、詳しい情報が手に入ります。そして、何よりも上級学校の雰囲気やナマで伝わってきて、「進路選択」に対する意識が高まるはずです。新型コロナウイルスの感染状況が再拡大していて、なかなか思うように行動できませんが、機会を見つけて、ぜひ準備を進めていってください!

⑧ 「《注意事項》をよく読んで、しっかりと『上級学校訪問』を行うのじゃ！」

《注意事項》

1. 訪問する上級学校（高等学校、高等専門学校、専修学校など）を決める
 - * 学校のホームページや、先日配布された『2022年度 夏の学校見学・学校行事案内』を参考に検討する
2. 学校見学の予約をする（㊦ 中学校を通して予約する学校は申し出てください）
 - * 予約の必要のない「学校説明会」は直接訪問してよいが、予約の必要な「体験学習」や「部活動体験」などは、電話で予約を取る
3. 上級学校に訪問する（㊦ なるべく保護者と一緒に訪問しましょう）
 - * ひばり中の制服で参加し、あいさつや言葉遣いにも気をつける
 - * 公共の交通機関を利用し安全に十分に気をつける
 - * 筆記用具とメモ帳を持参して大切なことをメモしたり、資料を手に入れてくる
4. 『上級学校訪問報告書』を記入する
 - * 上級学校訪問を行ったら、報告書に必要事項を記入する（㊦ 3枚配布されます）
 - * 夏休み中に完成させ、始業式（8/30）に担任の先生に提出する

上級学校訪問 報告書

(F)組(0)番 氏名(小池 俊蔵)

日時: 8月5日(金) 14:00 ~

学校名: 都立 雲雀高等学校

家からの所要時間:(10)分

内容: 学校説明会 / 体験授業 / その他()

感想

高校の数学の授業を初めて受けてみた。意外と簡単だなと思った。これなら高校生になっても大丈夫だと自信がもてた。学校の雰囲気も良く、先生方もとても優しく安心した。